



自立・共励・躍進

令和6年11月29日発行

ささくら

学校だより 第10号

大和町立宮床中学校

校長 大泉 真澄

【住所】大和町宮床字四辻 13 番地の 7

【電話】022-346-2006

「私が思い描く未来」～夢と希望と志を語る会～

11月12日(火)に第8回「夢と希望と志を語る会」が、まほろばホールで開催されました。これは、大和町の将来を担う小中学生が「活力と笑顔に満ちたまち」の実現に向けて、自分たちの夢や希望、志を発表することにより、ふるさと「大和町」への関心を高めていく趣旨で実施しています。町内の小学校4年生と中学校2年生全員が参加し、各校の代表者が「私が思い描く未来」について発表しました。

きっかけ

祖父がかっこよかった



本校からは、S・Kさんが、祖父への憧れから農家になりたいと思ったこと、豊かな土地で大きな畑を持った農家になりたいと語りました。A・Mさんは、大好きなファッション、ダンス、音楽を生かした芸能の活動をしたい、世界各地の言葉を学び、芸能の仕事を通じて、世界のトレンドを発信している人になりたいと語りました。スクリーンには、2人の思いや、これまで取り組んできたことなどが映し出されました。

後半は、平昌オリンピックで、団体パシュート及びマススタートでそれぞれ金メダルを獲得し、夏

季・冬季を通じて日本人女子では初となる、一つの大会において、複数金メダリストとなった高木菜那さんの講演を聴きました。講演は生徒にとってこれからの生活に生かしていける内容が多く、とても有意義な会になりました。



将来の自分について考えを深めた「職場体験学習」

2年生は、10月29日(火)と30日(水)の2日間、「志教育」の一環として「職場体験学習」を実施しました。病院、銀行、警察署、消防署、自衛隊、工場、児童館、小学校、スーパーなど、35の事業所で働かせていただきました。

この職場体験学習は、望ましい勤労観や職業観を育むとともに、将来の社会人としてのよりよい生き方を、主体的に求めさせ、自分の将来の在り方を考えるものです。2日間の体験を通じ、それぞれに仕事のやりがいや大変さを味わうと同時に、自分の将来について考えを深める学びの場となりました。

御多用の中、生徒を受け入れていただきました宮床地区をはじめ近隣地域事業所の皆様、誠にありがとうございました。



いざというときのために「火災想定避難訓練」を実施しました。

11月18日(月)の6校時目に、火災を想定した避難訓練を実施しました。今回は、第1理科室からの火災が発生し、校庭に避難するという想定で訓練を実施しました。非常ベルが鳴り、その後の放送を聞いた生徒たちは、ハンカチや手を口に当てて素早く廊下に集合し、慌てずに教師の誘導に従って避難することができました。避難後は水消火器を使った消火訓練を行いました。消火器の使い方を学んだ代表生徒が訓練用目的に向けて上手に水を当てると、拍手が起こりました。

宮床中学校は、今後も様々な災害を想定しながら防災意識を高め、いざというときに行動できる教育に努めてまいります。



大和町大切にしたい4つの力「人を大切にする力」「自分の考えを持つ力」「自分を表現する力」「チャレンジする力」

薬物乱用の恐ろしさを学んだ「薬物乱用防止教室」

11月28日(木)に、本校薬剤師の東 修平先生、薬剤師の安齋 薫先生、大和警察署生活安全課の千葉 開子さんを講師として、薬物乱用防止教室を実施しました。薬物乱用による心身への影響や社会的影響を理解するとともに、薬物には絶対に手を出さないという強い意志を持つことの大切さを確認するために行いました。薬物乱用防止教室の実施前に、薬物に対する意識調査を行ったところ、「あなたは覚醒剤に対してどのような印象を持っていますか」の問いに対し、多くの生徒は「使ったり、持っていたりするの悪いことだ」「1回でも使うとやめられなくなる」「体がぼろぼろになる」といった回答が大多数でしたが、中には「かっこいい」「良い気持ちになれる」といった回答もありました。また、「薬物を使用することについてどう思いますか」の問いに対しては、「個人の自由だと思う」という意見が一定数見られました。薬物乱用防止教室では、最近の薬物乱用による事件事故や、危険薬物についての話をスライドを通して、分かりやすく説明していただきました。多種多様な薬物があること、身近にも危険が潜んでいること等を学ぶことができました。生徒からは、「薬物はとても怖い」「絶対薬物には手を出さない」という感想が多く見受けられました。



ようこそ宮床中学校へ「新入生中学校見学会」

11月7日(木)に「新入生中学校見学会」を実施しました。訪れた宮床小学校と小野小学校6年生の皆さんは中学校の授業見学を行い、小学校との違いに気付き、中学校生活のイメージを膨らませていました。真剣な表情で見学している6年生の姿に感心しました。その後は宮床中学校の部活動見学会に参加しました。短い時間でしたが、各部とも来年度の部員獲得を目指し、張り切って活動に臨んでいました。現小学6年生の皆さんには、入学後は是非3年間部活動に取り組み、更に充実した中学校生活を送ってほしいと思います。宮床中学校では、全校あげて皆さんの入学をお待ちしています。



県新人大会の主な記録

女子卓球部 団体戦 準優勝 個人戦 第3位 I・Tさん(1年)
 男子卓球部 団体戦 ベスト16
 女子ソフトテニス部 個人戦 第5位 G・Mさん(2年) S・Hさん(2年)組
 女子バレーボール部 ベスト8

※男子バスケットボール部の県大会は11/30~12/1にセキスイハイムスーパーアリーナで開催されます。



12月・1月の行事予定



【12月の主な行事予定】

- 2日(月) 新入生保護者説明会
- 5日(木)~9日(月) 部活中止(考査前のため)
- 10日(火) 第3回定期考査(1・2年)
- 11日(水) 職員会議 ※部活なし
- 13日(金) 授業参観・学年PTA ※部活なし
- 17日(火) 標準学力検査(1・2年)
- 18日(水) SNS安全教室(全学年) ※部活なし
- 19日(木) 3学年PTA行事(5・6校時)
- 23日(月) 第2学期終業式 ※部活なし・給食なし
- 冬季休業日 12/24(火)~1/7(火)

【1月の主な行事予定】

- 8日(水) 第3学期始業式 ※部活なし・弁当
- 9日(木) 実力テスト 1~3年
- 10日(金) 生徒会専門委員会・中央委員会
- 13日(月・祝) 成人の日
- 15日(水) 私立校推薦入試 ※部活なし
- 22日(水) 職員会議 ※部活なし
- 29日(水) ※部活なし
- 30日(木) 私立高校一般入試A



大和町大切にしたい4つの言葉 「はい おはよう ありがとう ごめんなさい」